
 
 

Protokollauszug 
aus der 

27. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 30.08.2006 

 
öffentlich 
Top 6.10 Angebotsverbesserung beim Regionalverkehr RE 1 

06/SVV/0547 
ungeändert beschlossen 

 
Die Vorlage wird vom Stadtverordneten Jäkel namens der Fraktion DIE LINKE. PDS eingebracht. 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, gemeinsam mit der Stadt Werder nach Möglich-
keiten der Erweiterung und Verbesserung des Angebotes des Regionalexpresses 1 zu su-
chen. Dabei sind die Taktverdichtung durch zusätzliche Züge sowie die Optimierung des 
Angebotes durch zusätzliche Verkehrshalte an den stark nachgefragten Bahnhöfen Pots-
dam – Charlottenhof und Potsdam – Sanssouci (Wildpark) intensiv zu prüfen.  
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten, auch das Engagement der Stadt Werder in dieser 
Angelegenheit einzubinden und die Stadt Werder bei ihrem Bemühen um Reaktivierung 
ihres Bahnhofgebäudes zu unterstützen. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 
 
 
 


